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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人150ドル 〔6000ドル〕　　 　8/4　14,000円 今期累計　31,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 〔640,000円〕 8/4　23,000円 今期累計　40,000円

◆会員数40名　◆ 8/4　例会出席率54.29%
◆7/14例会修正出席率80.56%(修正前75.00%)
◆出席26名　◆免除者出席9名　◆欠席14名

8/4　第1　 アッセンブリー　8/11　休会　　　
8/18 第 2 ガバナー補佐訪問クラブ協議会　8/24 第3 公式訪問

2020 ～ 2021 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和 2 年 8 月 4 日
第 1667 回例会　No3

◆会員数 ・ 期首40 名 ・ 入会0 名 ・ 退会0 名 ・ 現在40 名　　◆ロータリーレート 8/1 ～ 105 円
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■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「奉仕の理想」

■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■ガバナー補佐訪問クラブ協議会

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 8 月の例会スケジュール≫

■

■

ＳＡＡ司会　 柳龍一郎委員長

NEW

ＩＡＣ

四つのテスト　草野郁子さん

会長挨拶　山田吉盛

皆さん、こんにちは。本日の会

長挨拶は、歯医者の話題です。

２週続けて歯医者に行ったこと

をお話します。友達のお兄さん

の歯科医院で、許斐先生、すみ

ません。先々週、歯が痛くなり

歯科に行ったのですが、歯が痛

くなった原因は、虫歯ではなく歯茎だろうということ

でした。またその原因は、ロータリー会長の重責への

プレッシャーだろうと言われ、なるほどと問題は解決

しましたが、虫歯でなかったので歯石取りをかわいい

歯科衛生士さんにしていただきました。その方が、「痛

かったら言ってくださいね」とニコニコして言われま

したが、3年分の歯石取りはとても痛く、でも「痛い」と

言ったらさらに痛くされそうで、各種痛みを心地良くする

ための工夫として、この痛みを快感に変えようと自分が

ドMになりきることにしました。しかし、色々な痛みに

耐えきれず、ドMになりきれず敗退しました。くだら

ない話でしたが、皆さんの歯医者さんでの過ごし方を

お聞きしたいと思ってます。でも許斐先生には患者の

気持ちを参考にしていただきたいと思っています。

最後に、梅雨が明けて暑さが厳しくなってきていますので、

皆さんにはぜひ健康に留意していただき、盆明けの例

会に元気な姿で参加していただきたいと思っております。
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今週のお祝い
結婚祝い

入会祝い

古里安幸さん

下田隆雅さん
草野郁子さん

8/4 例会食

　　932 Ｋｃａｌ

中華弁当

スープ

杏仁豆腐
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第41回 RYLAのご案内

長崎西ロータリークラブ
会長　山田吉盛　幹事　野崎地平

創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【火】午後１２時３０分

ホテルニュー長崎 095-826-8000

事務局：長崎市籠町 4-28 新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520

URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 公共イメージ P　クラブ会報委員会　委員長　田中豊俊　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所 〒 849-13 15　鹿島市大字三河内甲 290 - 7
T E L：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 5　F A X：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 6

◆ 2 0 2 0 - 2 1 年度　R I 第 2 7 4 0 地区ガバナー　花島光喜

クラブアッセンブリー

ニコニコ目標1,200,000円　
8/4　17,000円 累計71,000円

■山田吉盛さん　北口さんが、英語が上手になりますように！

■三宅敏彦さん　山田、野崎丸、出航して早や1ヶ月。コロナ波

　が世界中で大荒れ。行政も右往左往。何とかせろよー。

　ここで一句「いいかげん　終息しても　イイコロナ」

■水本由幸さん　ニコニコに！

■草野郁子さん　入会して早いもので2年になるそうです。

　これからも宜しく。

■志賀博光さん　ニコニコの為に。

幹事報告　野崎地平

① 7 / 1 4 理事会報告　

1. 夜例会について　通常例会を行った後に懇親会

を行う。会費は5,000 円。昼のお食事を少しグレー

ドアップした食事にビール 1 本程度。追加の飲み物

は 1 杯 500 円徴収する。出欠は事前に取る。例会の

み参加は会費ゼロ。※前回の夜例会は食事なしと

なったので、この件に関しては、この後の理事会で

詰めていく。

2. 連絡網について　急な災害や、コロナの蔓延で

急な例会変更に対処するため、北口副会長にお願い

し、出欠管理システムの導入をすすめている。

②ロータリーレートの変更　8/1 ～ 1 ドル 10 5 円

③ポリオ・ワンコインＢＯＸについてのお願い

受付にボックスを設置。ワンコインなので、50円で

も 100 円でもいいが、出来たら 500 円入れていただ

ければと思う。

④活動計画書をメールボックスに配付　8 / 1 8 の

クラブ協議会に使用するので持ちかえらないよう。

⑤活動計画書　訂正　Ｐ 10　19 時 30 分閉会　　監

査担当　平山を削除し会長山田吉盛を記入

⑥ガバナー事務所休業　8/13 ～ 8/16　　

　ガバナーエレクト事務所休業　8/13 ～ 8/17

⑦ロータリー財団寄付確定申告用領収書をメール

ボックスに配付(1 月～ 6 月分寄付)

ガバナー補佐訪問
　クラブ協議会リハーサル

2019-20 年度の寄付金は約13 億3,600 万円でした。

新型コロナウイルスの影響により2月から寄付が徐々

に減少し始め、 最終的に前年度比5.3％減 （普通寄付

金:1.3％減、 特別寄付金:7.1％減）、 約7,500万円の減

少となりました。 2019年度予算は13億7千万円で見

積りましたが、 予算達成とはなりませんでした。 この

ような苦しい状況にも関わらず、皆さまからいただい

たご支援に心より御礼申し上げます。

今年度も引き続き、ご支援ご協力を賜りますようよろ

しくお願い申し上げます。

ハイライトよねやま244
2019-20年度寄付金結果

【個人平均寄付額TOP ３】

１ 第 2590地区 ： 27,190円

２ 第 2660地区 ： 26,378円

３ 第 2770地区 ： 25,592円

【個人平均寄付額の前年度比伸び率TOP ３】

１ 第2630地区 ： 111.5%

２ 第2600地区 ： 108.2%

３ 第2660地区 ： 105.9%


